



Nichts ist so gewiss  
wie der Tod.  
Nichts ist so ungewiss  
wie dessen Stund.

Traurig nehmen wir Abschied von meinem geliebten Lebenspartner und  
unserem unvergesslichen Freund

# Max Hofmann

9. Juni 1938 bis 5. Juni 2015

Plötzlich und unerwartet ist er auf dem Tennisplatz einem Herzversagen  
erlegen.

In grosser Trauer

- Brigitte Lübeck, Lebenspartnerin  
mit Sohn Jürgen und Familie
- Hans Hofmann mit Familie
- Erika und Arthur Nothdurft
- Anita Buchser
- Irmgard und Franz Honstetter
- die Stammtischfreunde
- viele weitere Freunde



Traueradresse: Brigitte Lübeck, Am Gärtlisberg 14, D-88718 Daisendorf  
Brigitte Lübeck, Mittlere Mühlestrasse 6, 8598 Bottighofen

Die Trauerfeier findet am Mittwoch, 17. Juni 2015 um 14.00 Uhr in der  
evangelischen Kirche Scherzingen statt.

Die Urnenbeisetzung findet zu einem späteren Zeitpunkt im engsten  
Bekanntenkreis statt.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man hilfsbedürftigen Familien,  
IBAN CH84 8137 1000 0013 63071, Raiffeisenbank Regio Altnau,  
Vermerk: Todesfall Max Hofmann.